



OMÁN - FEBRERO 2025





## **Día 1- Recogida en el aeropuerto y noche en Mascate**

Recogida en el aeropuerto Internacional de Mascate y traslado al hotel. Durante nuestra primera jornada del tour visitaremos diferentes zonas de alrededor de la capital adaptándonos al país y observando algunas primeras especies como la carraca india, bulbul café, alcaudón colirrojo y en función de nuestro cansancio, por la tarde nos alejaremos algo más para intentar otras aves.

## **Día 2- Montañas de Jebel Shams y Shinas**

Nos levantaremos muy temprano y buscaremos al cárabo omaní antes del amanecer. Tras un breve desayuno, retomaremos el *birding* explorando los enormes barrancos desérticos, las zonas de huertas y los bosques de acacias de esta zona del país donde podremos observar el mosquitero sencillo, collalba de Hume, buitre orejudo o la carraca india, entre otras aves. Aprovecharemos las muy calurosas horas centrales del día para desplazarnos a la costa, en concreto a las playas y manglares de Liwa y Shinas, donde, entre grandes cantidades de aves, esperamos encontrar al charrán arábigo, abundantes gaviones cabecinegros, el enigmático zarco de Sykes, alción acollarado y la avefría india.

### Día 3 - Shinas y Barr al Hikman

Acabaremos de completar la lista de especies del norte explorando zonas de huerta litorales, donde buscaremos passeriformes como la curruca de Menetries siempre rodeados de las espectaculares carracas indias, abejarucos verdes o la collalba variable. A media mañana emprenderemos nuestra larga marcha a Barr al Hikman, donde esperamos llegar justo antes del anochecer para disfrutar de un primer vistazo a los miles de aves larolimícolas que invernán en esta zona de importancia internacional.

### Día 4 - Exploramos Barr al Hikman

Dedicaremos todo el día a explorar esta zona, junto con la cercana Filim. Sin duda este día permanecerá en el recuerdo de los integrantes del viaje como el día que vieron al droma cangrejero, una especie mítica e icónica del índico. Además de esto, buscaremos los correlimos grandes que invernán en la zona mientras aprendemos a identificar los chorlitejos mongoles grandes y chicos y nos deleitamos con el carisma de los andarríos del Terek o el correlimos falcinelo. Volveremos a descansar al mismo hotel tras lo que seguro será un día memorable.



## Día 5 - Filim a Ash Shuwaymiyah

Nuevamente un día de transición entre dos zonas, aunque con paradas en algunos Khawrs que sin duda amenizarán el viaje. Estas zonas consisten en pequeños estuarios con intermareales ricos en alimento y suelen congregarse buenos números de aves limícolas y acuáticas. Así, en nuestra travesía hacia el sur del país, nos detendremos en varias localidades donde hallaremos agachadiza colirrala, ganga moruna y posiblemente una buena migración de aves centroasiáticas, entre las que destacan el alcaudón de Turkestán, la collalba pía o el aguilucho papialbo.

## Día 6 - Ash Shuwaymiyah a Mirbat

Por la mañana acabaremos de explorar el precioso valle de Ash Shuwaymiyah, incluyendo la pequeña (pero habitualmente productiva) zona húmeda de su desembocadura. A media mañana, emprendemos la marcha hacia Mirbat, donde buscaremos gangas de Lichtenstein a plena luz del día. Nos instalaremos en el hotel para, después de comer, adentrarnos en las cercanas montañas de Jabal Samhan, donde nos espera la imponente águila cafre y algunas especialidades de la región, como la collalba y la perdiz arábicas.

## Días 7 y 8 - Litoral de Salalah

Empezaremos el día con la ya casi obligada salida pelágica desde Mirbat, que nos permitirá disfrutar de la enorme riqueza del mar de Arabia y de alguna de sus joyas más buscadas: la pardela persa y el petrel de Jouanin. Esta es también una zona importante para cetáceos (falsa orca y delfín acróbata se ven a menudo) y tortugas marinas (verde y de pico de loro). Ya en tierra, daremos cuenta de un buen atún local en el mismo puerto de Mirbat, donde también encontraremos al cormorán de Socotra, una especie con un área de distribución realmente restringida. Por la tarde, nos desplazaremos un poco al oeste para pajarear la zona de Salalah y sus hábitats ya bastante tropicales, muy regidos por el monzón. Nuestra visita se sitúa en la temporada seca, por lo que las aves se encuentran bastante concentradas alrededor de las zonas húmedas. Visitaremos algunas de estas zonas con la esperanza de observar la cada vez más escasa canastera chica, siempre con un ojo puesto en las rapaces, muy abundantes en la zona en forma de águilas imperiales y esteparias y abejeros orientales. Por la noche, realizaremos una nueva incursión en busca de aves nocturnas, en esta ocasión el cárabo del desierto.



## Día 9 - Mudday

Se trata del día H, o día del hipocolio: nos adentraremos en el desierto de nuevo a lo largo de todo el día, hasta llegar a la recóndita población de Mudday, uno de los pocos lugares del mundo donde el hipocolio inverna de forma regular. La suimanga del Nilo, la perdiz de la arena y la collalba monjina completan el *poker* de objetivos del día, pero, dependiendo del año, podríamos disfrutar también de enormes bebederos de gangas (moruna, moteada y coronada) y un buen surtido de especies migratorias centroasiáticas. Regresaremos a Salalah por la noche.



## Día 10 - Montañas de Salalah

Tanto Wadi Darbat como Ayn Hamran constituyen puntos de parada obligatoria en cualquier itinerario ornitológico por Omán. Estos lugares acogen una buena colección de especies africanas como el vinago waalia, el escribano canelo, el anteojo abisinio, la suimanga brillante o el monarca colilargo africano. Sin embargo, nuestro objetivo principal será un endemismo de lo más esquivo: el picogordo árabe.



## Día 11 - Aeropuerto de Salalah y finalización del tour

Teniendo en cuenta que los vuelos suelen salir por la madrugada, no tendremos demasiado tiempo para pajarear así que nos dirigiremos hacia el aeropuerto de Salalah donde podremos cenar y relajarnos mientras comentamos nuestras Experiencias vividas. Será el momento de despedirnos y dar por finalizado nuestro intenso tour.